
说信而不从，其问题可大！ 

神的话本身是含着生命，含着一个关系，含着一个目标，含着一个能力，含

着一个成就。约瑟 17岁信了，拥有 17岁的成就。约瑟成为奴仆这个事情，是因

为约瑟相信，结果上帝一步一步给他成就。约瑟做奴仆的时候，人人都会看到，

连动物也都看到，田地的菜蔬也都会看到，上帝爱约瑟，祝福约瑟。这是经过一

年、五年、十年，然后十三年过了，当他三十岁的时候，他该学的都学了，该被

恩膏的都被恩膏了，约瑟得到了治理整个埃及大帝国，能够拯救全世界的这样的

祝福。所以，他 17 岁的时候因着他的信，已经有上帝的话种在他的心灵里，开

始生根建造的事情马上会来的。 

我们领受到信息到这里，请问上帝跟你讲的含着生命、关系、目标、能力的

那个话，到现在成就出来的怎么样？是否你更是要警醒，要醒过来，真的要把真

信心归给主，接纳上帝的话。希伯来书第三章、第四章说的很清楚，上帝创造整

个宇宙万有、创造你的时候，给你的是安息了。但是你总是不能享受安息，也不

能进到安息，是因为你所听的道跟你的信心，没有调和起来。这个调和起来的动

作是我们必定需要的。圣经里面很多地方就说，你要确定你所信的，你要察验你

所信的。《哥林多后书》后面说，你要察验你信的是什么？你真信吗？圣经是继

续这样讲：“提摩太啊，你是从小认识神的话的，神的话是圣灵默示的，圣灵的

声音在那里。”所以你要真信，要确定这个心。因为神的话是叫你得生命，叫你

得成圣，得医治，叫你能够会看到上帝的引导，让你能够会行、会做上帝为你预

备的善，所以，这个活的信仰我们必定要得着的。 

各位，神的话本身是讲到生命的，所以不属于神的人是不能信的。神的话本

身是讲到你永远的未来，所以听了只有了解，没有咀嚼，不按照你所听的神的道，

神的道路，神的 GPS 生活。各位，如果你听了有一个人跟你讲的话，你不信的话，

其实这损失是少的。你所听的信息、那个情报是什么？是很重要的。若你所听的

情报是关乎到你的永生生命，你现在的事，现在你的家庭的事，明天你的家庭的

事情的时候，连这句话你也不信的话，你所听的信息含的内容越大，不信所带来

的那个的属灵的问题是越严重的。这句话非常的重要。 

但是，我们会看到，这个时代很多人不信，你的家里面也不信，甚至你的儿

女也不信，很多的不信的光景，连在教会里面的人也不信。看他们的关心兴趣，

我们会知道他们不信的，他们所讲的闲话，我们知道他是不信的。今天晚上我的

家预备了一个 Party，请你来一起参与的话，我会感到很荣幸，这样的话你不信

也可以，不来也是可以的。但是上帝讲的关于天国和地狱，现在我怎么样的与你

同在，怎么样的跟你说话，连这句话也不能分辨的那种灵魂，是有很严重的属灵

问题。这样的人的光景，就叫心蒙脂油，耳朵发沉，眼睛昏迷。 



是否你的生命里多多少少有这样的现象？我们确认一下主的每一句话，有没

有真信？盼望今天，这个礼拜，经过我们的祷告真的要活过来。 

节选自 2017年 04 月 23 日主日信息：神的话是活种，在信从人的生命里必发旺  

(活出神的话, 显出神的大能-10) 

 

 

 


